
 

 

PROPUESTA DE SOLEDAD JIMÉNEZ HERNÁNDEZ, VOCAL DESIGNADA A PROPUESTA DE LA AVV. DISTRITO III- IVIASA 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO III DEL 21 DE MARZO DEL 2024, RELATIVA A LA MEJORA DE LOS 

PASOS DE PEATONES EN DIFERENTES PUNTOS DE IVIASA POR LOS PROBLEMAS DE SEGURIDAD VIAL. 

Dª Soledad Jiménez, vocal de la Junta Municipal del distrito III, designada a propuesta de la asociación de vecinos 

Distrito III- IVIASA en nombre y representación de la asociación de vecinos Distrito III- IVIASA formula la siguiente  

 

                                                             EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

La asociación de vecinos IVIASA, llevamos varios años solicitando, que se mejoren los diferentes pasos de peatones 

que afectan al barrio, ya que suponen un peligro para los viandantes. 

Nos referimos a los pasos peatonales de la avd.  de los Reyes Magos, avd. Doctor Marañón y avd. Daganzo. 

En la avd. Doctor Marañón con el cruce C/ Luis Rosales, el tráfico es constante por ser una vía principal de entrada y 

salida de Alcalá de Henares y aunque en dicho paso hay un reductor trapezoidal, los vehículos circulan a gran 

velocidad. 

En la avd. Daganzo y avd. de los Reyes Magos, no disponen de reductor de velocidad en algunos cruces y aunque se 

encuentran bien señalizados los pasos de peatones, al ensanchar la carretera y disponer de dos carriles, muchos 

vehículos marchan a velocidad excesiva. 

Diariamente los vecinos nos cuentan el riesgo al cruzar por esos pasos peatonales.  Hemos sabido que se han 

producido varios atropellos, entre los que hay que lamentar el desenlace fatal de nuestra vecina.   

Solicitamos ciudades seguras donde garantizar que los pasos de peatones permitan desplazarte sin poner en riesgo 

la vida del viandante. Llevamos tres años pidiendo que revisen los pasos de peatones conflictivos y que se ponga 

solución. 

En consecuencia, con lo expuesto anteriormente, se eleva a la consideración del Pleno de la Junta Municipal de 

Distrito III. Y si procede, la aprobación del siguiente  

                                                                         ACUERDO 

 

- Contemplar la posibilidad de solucionar lo más rápido posible para la seguridad de los peatones. 

- Construcción de un paso peatonal sobreelevado (reductor trapezoidal), en la avd. de los Reyes Magos y avd. 

Daganzo. 

- Estudiar la manera de hacer ciudades seguras, con los diferentes organismos competentes para reducir el 

número de incidentes así como las situaciones de riesgo. 

 

                                                                                                                    

 



 



 

                                                                                                     Alcalá de Henares 14 /03/2024 
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